

Pemkot Bitung Gelar Pelatihan II Tim Penyelenggara Kegiatan CIP Kemndagri

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Jun 24, 2024 - 10:33



Pelatihan (training) putaran II dari Tim Penyelenggara Kegiatan CIP Kemendagri untuk Penerapan Sistem Aplikasi Capital Investment Planning-National Urban Development Project (CIP-NUDP)

BITUNG – Pemerintah Kota Bitung (Pemkot) melaksanakan pelatihan (training) putaran II dari Tim Penyelenggara Kegiatan CIP Kemendagri untuk Penerapan

Sistem Aplikasi Capital Investment Planning-National Urban Development Project (CIP-NUDP) , bertempat di Fave Hotel Bitung ,Kamis (20/06/2024).

Pada Sambutan, Walikota Bitung yang di wakilkkan oleh Staf Ahli Bidang Pemerintahan Kemasyarakatan dan SDM Kota Bitung, Dra. Anneke Tembelaka, MAP menyampaikan selamat datang kepada para peserta pelatihan, kelompok kerja, dan calon mitra lokal yang telah hadir.

Program NUDP merupakan inisiatif strategis yang di rancang untuk memperkuat kapasitas pemerintah daerah dalam merencanakan, mengelola dan melaksanakan proyek-proyek investasi yang berdampak signifikan bagi perkembangan kota, "katanya.

Lanjutnya, melalui pelatihan ini, kita akan belajar mengenai kerangka kerja dan aplikasi CIP yang di harapkan mampu memberikan panduan dengan sebaik-baiknya, demi kemajuan kota Bitung yang kita cintai, "tutupnya.

Dalam Arahan Pemateri Ditjen Bina Pembangunan Daerah Direktorat SUPD II Kemendagri, Nitta Rosalin, SE, MA menyampaikan untuk semua yang mengikuti pelatihan CIP tersebut bagaimana dapat meningkatkan kapasitas sebagai penunjang untuk pembangunan Daerah melalui Program CIP-NUDP.

"Khususnya dalam penguatan tim Pokja peningkatan kapasitas dan dalam kelembagaan projet kedepan lebih juga untuk diperhatikan bukan hanya kita lalui saat ini ketika projet berjalan, tetapi bagaimana berhasil daripada program CIP ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan kemajuan Kota Bitung," lanjut Nitta.

Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan Tim pokja CIP dapat meningkatkan kapasitas dan efisiensi dalam menjalankan tugasnya. Selain itu, pelatihan ini juga menjadi wadah bagi calon mitra lokal untuk mempersiapkan diri agar dapat mengambil alih peran serta meneruskan legasi yang telah dibangun oleh Tim pokja CIP.

Semua pihak yang terlibat dalam pelatihan ini optimis bahwa dengan transfer pengetahuan yang efektif, Tim pokja CIP dan mitra lokal dapat bersama-sama mewujudkan pembangunan yang lebih berkelanjutan di kota-kota pilot, "Pungkasnya.

Turut Hadir dalam Pelatihan ini KPD terkait, Para training tim kelompok kerja CIP Pusat dan Kota Bitung, di ikuti di antaranya dari BAPPEDA Kota Bitung, Badan Penanggulangan Bencana Daerah, Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah, Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bitung. (***)